

10月29日

まつやまお城下ウォーク

お城の北には何がある？

参加者募集

『坂の上の雲』のまちを歩こう12

【日時】10月29日(土)受付18時30分〜9時15分、スタート19時45分

【場所】受付・スタート＝城山公園(堀之内) 東側



ゲストは森脇健児さん

【内容】景品が当たるクイズラリーなどを楽しみながら歩く8キロ。城山公園→坂の上の雲ミュージアム→一草庵→ロシア人墓地→二之丸史跡庭園→城山公園(12時30分予定)▼当日参加できませんが、事前申込者には抽選で携帯ラジ

オ、自分でラジオを持ってきた人には記念品をプレゼント



二次元コード

【料金】無料 【申し込み】10月7日(金)までに、南海放送ホームページ、携帯サイトまたは往復はがき往信面に代表者の住所、氏名、電話番号、参加人数、返信面に代表者住所、氏名を書いて〒790-8510 南海放送「まつやまお城下ウォーク」係 <http://www.rnh.co.jp/>

お問い合わせは、南海放送 ☎915-8889、坂の上の雲まちづくりチーム ☎948-6995・FAX 934-1804へ

市政広報「はいく日和」 10月1日(土)14:25~14:55 テレビ愛媛で放送

松山発、俳句とハイク(まち歩き)による観光ツアー、専属ガイドと行く「松山はいく」を、久保田・加藤アナが体験。新たな発見や感動のツアーから、俳句が息づくまち松山の魅力を紹介し



市政広報テレビ 放送局:テレビ愛媛 毎週月曜日 19時54分~20時 再放送/毎週金曜日 16時49分~16時53分 10月の番組(予定)は 3日 利用してみませんか 移動図書館 10日 みんなの生活展2011 17日 えひめ・まつやま産業まつり 24日 久谷散策 里山へんろ 31日 学校給食で地産地消

かがやき松山大賞

ロボカップ2011世界大会ジュニア部門サッカーAライトウエイトプライマリカテゴリ団体戦 優勝 林美香子・茉美子さん



ロボと一緒に笑顔を受賞の林美香子さん(右)・茉美子さん

7月にトルコで開催の同大会で優勝した林美香子・茉美子姉妹に、8月23日かがやき松山大賞が贈られました。美香子さんは今後の抱負を「大会での交流を生かして日本と世界の懸け橋となる仕事に就きたい」と話しました。

水問題に関する協議会の説明会を開催

県・西条市・新居浜市および本市の4者で構成し、加茂川および黒瀬タムの水資源の有効活用などを話し合う「水問題に関する協議会(幹事会)」主催の説明会が、8月21日男女共同参画推進センターで開催されました。この説明会は、これまで同協議会(幹事会)で意見交換された「3市の水問題の課題と対応」や「加茂川の水事情の現状分析」について、広く市民にお知らせするため開催したものです。



住民に説明をする担当者

説明会では、西条市から、渇水時には水不足による農業被害や田植えの遅れが生じていることや、井戸の自噴が停止することなどを挙げ、今後地下水と加茂川の流量について研究を加えた上で地下水の保全をすることが課題であると説明。一方、本市からは課題として、新規水源開発量と必要とし、その確保策とし

て西条市の水を守ることを前提に「黒瀬ダム未利用水の松山分水」を最優先に取り組み方針を示しました。なお同説明会は、8月20日西条市、22日新居浜市でも開催されました。各会場で出された主な意見は次のとおりです。 ・西条市では、うちぬきの自噴の停止や地下水の水位低下など、地下水に対して不安がある ・森林の荒廃が進んでおり、水源涵養林の整備が必要ではないか ・まずは地元西条市の水利用を最優先に考えるべきではないか ・松山市は、もつと節水をすべきではないか



子どもらも楽しみに散歩に来る門前堀

「門前(もんぜん)や何万石の遠がすみ」。江戸時代、松山へ向かう道中に風早を訪れた小林一茶が正岡の俳人・門田兔文(うさぶ)らとの句会で詠んだ句です。一茶は松山からの帰りにも門田邸を訪ねています。門田邸周辺の地名は門前

「ドスン!」。御神体が飛び出すまで石段の上から何度も投げられバラバラになるみこし。静かな境内は、珍しい荒行事を一目見ようと見物客でごった返します。「これが風早の祭り

落とされるみこし

の醍醐味よ」と、毎年みこしを新しく作り直し今日まで続いています。今年のみこし落としは10月9日夕刻に行われます。

(もんじよ)と呼ばれる、近くに水が湧き出る門前堀があります。堀には、休憩できる場所もあり、地域の癒やしの場となっています。

わたしの自慢

秋祭りの世話人の一人、西原司さんに、正岡地区の自慢を聞きました。



西原 司さん (高田)

秋祭りの準備から片づけまで子どもと大人が一緒にする一体感は、地区の自慢です。祭りの見どころは3地区約30体のだんじりが正岡小学校で行う「かき比べ」。10月9日の早朝ですが、ぜひ見に来てください。

DISCOVER 風早 KAZAHAYA 魅力を発見 早

「風早(ひのこ)火事まつり」と呼ばれ半鐘と太鼓を打ち鳴らすだんじりが練り歩く、風早地方の秋祭り。正岡地区も祭りムード一色に染まります。また、国津比古命(くにつひこのみこと)神社・櫛玉比売命(くしだまひめのみこと)神社宮入り前に境内の石段で行われる「みこし落とし」は、住民の誇れる地域の宝となっています。



39段の石段の上から勢いよく投げ落とされるみこし

知「トコ」! 風早(2) 正岡地区(風早火事まつりと門前) 行「トコ」!